
第８回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２０年６月２４日（火）午後１時 30 分～３時２３分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・ 

岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・杉川人権同和教育課長・岡本指導主事・

阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長   

・6 月 10 日から定例議会が開催された。 
・町内小中学校講師対象の学事訪問が実施された。 
・和田見選手の激励会があり、120 名の参加者があった。 

    教育総務課長 
    生涯学習課長 
    人権同和教育課長 

３ 議 事   
・ 議案第４０号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 
     原案のとおり承認された 

 ４ 報告・協議 
教育総務課長 

・ 「北栄町教育ビジョン」の評価について報告 
地方教育行政の組織及び運営に関する法律の改正に基づいて、毎年点検及び評価 
を行い、公表しなければならない。とあり毎年評価を行う。 

     （質疑）評価のやり方は。 
(回答) 昨年の実績を、今年の評価とする等、2 年目以降は変えながら進めていけば。 
(質疑) 公表する時期はいつでもよいのか。また、様式等は。 
(回答) 公表はいつでもよい。様式は特に指定はない。 
(質疑) 委員等のメンバーは決まっているのか。 
(回答) 第 3 者機関の評価・・鳥取大学の教授を予定している。 

（意見） 評価を入れるには、話し合いを行っていかないと。 
（意見） 2・3 回協議をしながら案を作っていく。次回も協議しながら案をつくれば。 

      阪本指導主事 
       ・ 同日公開参観日のアンケート結果について報告 

（意見） 呼びかけた方が、来やすいのではないか。 
(質疑)  アンケート・感想があったが、これらを基にどう活かすのか。 
（回答） 学校のなかで具体的に活かしていただく。 
（意見） アンケートのなかで、設問の仕方を検討してほしい。 
（意見） 保護者の見方で具体的に書いてほしい。 
(意見)  今後は、もう一度内容について検討してください。 

設問・・見やすいものと・判断できるものと 



(教育長) 今年の同日公開参観日は、保育所が始めての取り組みだった。 
(委員長) 各学期に実施しても良いと思いますが。 

     阪本指導主事 
・ 平成 20 年度半日保育士体験の期日等取りまとめ状況について報告。 

     教育総務課長 
・ 北条小学校校舎改築進捗状況について報告。 

          公募を実施して、指名審査委員会を 6 月 20 日実施。指名通知を 6 月 23 日に。 
7 月 3 日が入札。７月 9 日臨時議会を予定している。 

教育総務課長 
       ・ 幼保一元化等の進捗状況について報告 

6 月 18 日に保育所・幼稚園保護者代表との意見交換会があり、幼保一元化施設の 
あり方検討委員会の今後のスケジュール・委員の選任・幼保一元化とは、保育料は 
どうなるのか。等意見が出された。 
秋ごろには、答申する予定である。 

 ５ その他 
     岡本指導主事 

・児童・生徒の様子について報告がなされた。 
・主な行事予定について報告。 

 


